



Le club que dirigeait Franck Happy, créé en 1955 était jusqu'ici le seul club camerounais à n'avoir jamais été relégué.

Union de Douala, doit désormais faire valoir ses droits en Elite Two la saison prochaine.

La défaite concédée hier dimanche à Bamenda, face à PWD, à l'occasion de la 22ème et dernière journée, a définitivement scellé le sort de ce club mythique basé dans la capitale économique du pays.

Les poulains de Richard Towa n'ont pas réussi à arracher ne serez-qu' une place de barragiste.

Une pilule très difficile a avalé pour l'Union de Douala, qui espère encore être délivré par une décision de la Commission d'Homologation et de discipline de la Fédération camerounaise de football qui devra encore statuer sur plusieurs litiges qui attendent sur sa table.